

Mot d'accueil : concert du 16 juin 2024

**Église de Fleury
Avec Popokatepelte**

Bonjour à tous,

Bienvenu pour ce moment d'écoute et de partage autour du traditionnel concert annuel de la chorale Crescendo. Je vous remercie de votre présence et de votre fidélité. Un grand merci à la mairie qui met à notre disposition une salle afin que nous puissions nous retrouver pour répéter tout au long de l'année et aux élus qui nous font l'honneur d'être toujours présents lors de nos concerts. Un grand merci également à la paroisse qui nous accueille toujours chaleureusement et nous ouvre les portes de cette église.

Cette année à Crescendo, vous verrez que notre programme est plus que jamais universel avec des chants italiens, anglais, russes, islandais, hongrois. Des chants traditionnels, mélancoliques, « Si j'étais l'eau de la rivière, je ne connaîtrais pas la tristesse. Entre les montagnes, entre les vallées, je coulerais, silencieuse, magnifique. Je coulerais, silencieuse, magnifique, oh, je ne connaîtrais pas la tristesse ».

Des chants légers dont l'histoire de 2 commères qui s'asseyent en rond dans un coin pour papoter. Des chants liturgiques puissants, des chants italiens qui proclament l'amour, des berceuses russes. Christine Perrichon, notre chef de cœur adorée nous a encore fait explorer cette année la richesse de la diversité musicale.

Nous allons partager ce concert avec l'ensemble vocal Popocatepelt de l'école de musique de Trainou, ensemble dirigé par Benoit Domejean qui nous avez fait le plaisir de venir jouer avec nous lors de notre concert des 20 ans.

Inviter l'autre, l'accueillir, l'écouter, l'entendre, partager avec lui son temps, son espace, son repas, sa culture, ses valeurs et s'enrichir mutuellement. A Crescendo, c'est ce qui nous anime au quotidien dans la recherche et l'exploration de nouvelles œuvres musicales et dans tous nos projets de concerts partagés. Plus que jamais, à deux semaines d'élections majeures dans notre pays, nos voix chanterons ces valeurs.

Le popocatepelt est un volcan du Mexique et Crescendo signifie « qui augmente progressivement l'intensité sonore ». Alors, mettons-nous dans l'ambiance : sentez-vous monter la tension ? Etes-vous prêts pour un concert explosif ?

Il sera intense, avec beaucoup d'engagement et surtout le plaisir de chanter tous ensemble devant vous, J'espère que vous ressentirez également toutes nos émotions, je vous souhaite un très beau concert.